

EL VIAJE DE LA SINFONICA

Noticias de Lima se refieren al extraordinario éxito que en la capital peruana ha obtenido la Orquesta Sinfónica Venezuela. La prensa le ha dedicado los más entusiastas elogios haciendo resaltar la homogeneidad y espléndido sello musical de este organismo. Por su parte tanto los directores como los componentes han sido objeto de homenajes y atenciones de los medios oficiales y sociales. Desde el Lunes 15 se encuentra en Cartagena, invitada la Sinfónica para actuar en los Festivales que allí se realizan anualmente. Como solistas participan Cecilia de Majo y Emma Stopello, arpista y pianista venezolanas y Henry Szeryng, el conocido violinista. Son seis los conciertos programados, con Sauce, Esteves y Defauw, como directores.